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Anfrage 0817/2014 zur Sitzung  am   
Weiterführung der Bürger/innenbeteiligung zur Ludwigstraße (GRÜNE) 
 
  
In der Leitlinie 4.9 zur Entwicklung des Einkaufsquartiers Ludwigstraße wurde die Einrichtung ei-

nes Ludwigstraßen-Consiliums (LuCo) festgelegt, um den in den Ludwigstraßenforen begonnen 

Beteiligungsprozess fortzuführen. Die Grundsatzentscheidung für das Einkaufsquartier wurde in 

der Stadtratssitzung am 4. Dezember 2013 beschlossen. Nach der Leitlinie 4.9. soll darauf folgend 

das LuCo eingesetzt werden. 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wann wird das Ludwigstraßen-Consillium (LuCo) einberufen? 

2. Welche Schritte unternimmt die Verwaltung, damit das LuCo rechtzeitig vor dem Archi-

tekt/innenwettbewerb seine Arbeit aufnehmen kann? Wie ist der Zeitplan für den Archi-

tekt/innenwettbwerb? Wie wird die Beteiligung des LuCo am Wettbewerb ausgestaltet wer-

den? 

3. Wer werden die Mitglieder bzw. beteiligten Organisationen und Gruppen des LuCos sein? 

Wird die Bürger/inneninitative Ludwigstraße beteiligt? 

4. Welche Kompetenzen wird das LuCo haben? 

5. Wie oft wird das LuCo tagen? 

6. Wird es eine neutrale Moderation des LuCo geben? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
Matthias Rösch 
(Mitglied des Stadtrats) 
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